



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель  
Manufacturer **ООО "Мультиком"**  
**"Multicom" LLC**

Адрес  
Address **Россия, 191119, г. Санкт-Петербург, Лиговский проспект, д. 143**  
**143, Ligovskiye prospekt, Saint-Petersburg, 191119, Russia**

Изделие\*  
Product\*

**Корабельная автоматическая телефонная станция КАТС "МАКСИКОМ"**  
**Shipboard private branch exchange SbPBX "MAXICOM"**

Код номенклатуры **11080100**  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*Части XI "Электрическое оборудование" Правил классификации и постройки морских судов, 2015 и раздела 10 части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2014г.*  
*Part XI "Electrical equipment" of RS Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2015 and Section 10 Part IV of RS Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2014.*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **16.07.2020**  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue **16.07.2015**

№ **15.02266.315**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)  
signature

**А.Ю. Бессонов / A. Yu. Bessonov**  
( фамилия, инициалы )  
name

\*Дополнительную информацию см. на обороте.  
Additional information see overleaf.

Технические данные  
Technical data

**Базовый блок КАТС МАКСИКОМ (ББ КАТС) с модулями расширения (МАКСИКОМ KE1P/КАА10P/KSA55P/КАР62P/KSA37P/KSAP223P/КАА08P/KSA26P/SA17P/КАР04P/КАР64P/КIP500P):**

Напряжение питания:	~ 220 В, 50/60 Гц
Напряжение аварийного питания:	= 24 В постоянного тока
Потребляемая мощность:	не более 100 ВА
Диапазон рабочей температуры:	0°...+45° С
Количество абонентских линий:	до 160
Степень защиты:	IP65

**Base unit SbPBX MAXICOM (BB SbPBX) with modules of extensions (MAXICOM KE1P/КАА10P/KSA55P/КАР62P/KSA37P/KSAP223P/КАА08P/KSA26P/SA17P/КАР04P/КАР64P/КIP500P):**

Power supply:	220 V AC
Emergency power supply:	24 V DC
Power consumption:	not more than 100 VA
Ambient temperature:	0°...+45° C
Number of subscriber lines:	to 160
Degree of protection:	IP65

**Корабельная автоматическая телефонная станция КАТС "МАКСИКОМ" устанавливается в защитную оболочку "Корпуса сварные навесные металлические серий ST IP65" производства ЗАО "Диэлектрические кабельные системы", СТО No. 14.00119.120.**

**Shipboard private branch exchange SbPBX "MAXICOM" is set into safe casing "Welded hinged metal cases ST series IP65" manufactured by JSC "Dielectric Cable Systems", Type Approval Certificate No. 14.00119.120**

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

**Технические условия ТУ 529512-100-04604025 и программа и методы испытаний НИБЦ. 465237.717  
ПИ одобрены письмом РС No. 315-22-111848 от 05.05.2015.**

**Technical documentation ТУ 529512-100-04604025 and Test program НИБЦ.465237.717 ПИ are approved by  
RS letter No. 315-22-111848 dated 05.05.2015**

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.  
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 15.02265.315 от 10.07.2015  
Report No. of

Область применения и ограничения  
Application and limitations

**Корабельная автоматическая телефонная станция КАТС "МАКСИКОМ" предназначена для использования на судах и плавучих сооружениях в качестве базового блока системы служебной внутренней связи.**

**Shipboard private branch exchange SbPBX "MAXICOM" is intended for use on sea-going ships and floating construction as the base unit of the internal service communication system.**

Вид документа, выдаваемого на изделие  
Type of document issued for product

**Изделия должны поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении.  
The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate.**